

AUF DEUTSCH

Sehr geehrter Herr Müller sowie Ständeräte der SGK (Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit des Parlaments)

Mein Name ist vom Brocke (Dr. Dr. MSc.) und ich muss Sie auf einen Systemfehler im Gesundheitswesen aufmerksam machen, der die Gesundheits-Kostenexplosion verursacht und welchen ich im angehängten Vortrag – Gesichts-Geburts-Gebrechen (Beispiele siehe Vortrag) – veranschauliche bzw. wie folgt priorisiert zusammenfasse:

Die sieben Schweizer Universitäten mit kompletten medizinischen Fakultäten unterstehen in punkto Befund-Protokollierung von Patienten-Dossiers nicht dem Bundesrecht, sondern ihren Kantonsschichten. Dies führt dazu, dass es unmöglich ist, Behandlungsfehler aufzudecken, wenn veraltete Ursachen-Theorien aus dem Ausland und/oder signifikant falsche Normwerte aus dem Ausland deren Ursache sind. Unglücklicherweise werden solche falsche Therapie-Ziele nur dann von der zuständigen Universität angepasst, wenn diese Anpassung in der Ausbildung der Ärzte nicht gleichzeitig die Beträge der Bankkonten der Universitäten senken. Dass ein Verschweigen von falschen Therapiezielen zu Rezidiven und Kollateralschäden führt, "juckt" die Universitäten nicht und ist für diese konsequenzlos – nicht aber für die Schweizer Patienten und ihre Mitbürger.

Meine zweite mit summa cum laude bewertete Dissertation (2021) kann dies belegen, weil sie entsprechend in einem E-Buch – Die Normaklassifikation zur Unterkiefergrösse – integriert und 2022 mit einem Verlag publiziert wurde. Zusätzlich belegen drei Rückfragen (sowie deren Antworten) zu Medienmitteilungen vom Bundesrat der letzten drei Monate den genannten Systemfehler. Dieses E-Buch und die Rückfragen (natürlich auch die hier angehängten Dokumente) können als PDF von meiner Homepage www.vombrocke.ch heruntergeladen werden.

Daher empfehle ich Ihnen den angehängten Vortrag zum Thema *Gesichts-Geburts-Gebrechen* zu lesen, welchen ich am 12.06.2024 am Rande einer Session vor Frau Barbara Gysi (SP), Herrn Thomas Rechsteiner (Mitte) und Thomas de Courten (SVP) halten durfte. Daraufhin hat – auch mit dem Einverständnis von Frau Melanie Mettler (GLP) und Andri Silberschmidt (FDP) – Herr de Courten die Notwendigkeit einer entsprechenden internen Entwicklung der Bundesrätin Frau Baume-Schneider mitgeteilt.

Die einzige langfristig wirksame Problemlösung ist ein Eidgenössisches Institut zur Evolution von Protokollen [**IEP-Schweiz**] – siehe publizierter Zeitungs-Artikel im Anhang –, damit die Universitätsleitungen ein Feed-Back haben, was ihre Professoren an praktischem Nutzen tatsächlich hervorbringen. Initiativen und Abstimmungen zur Kostenexplosion sind auch mit Gesetzesanpassungen nur Tropfen auf heiße Steine und solange dem Krankheitswesen “Hydra” nicht die Nahrung (Nutzung von unnötigen Arztbesuchen) reduziert wird, bringt es nichts einen Hydra-Kopf abzuschlagen, weil ja dann zwei Köpfe nachwachsen und sind diese ausgewachsen, fordert ihr Hals dann doppelt so viel Nahrung wie zuvor.

Bitte streuen Sie diese Mail (als PDF s. Anhang) möglichst breit, denn der Bund muss ein Institut zur Evolution von Protokollen erhalten, ansonsten “teilen und herrschen” die sieben Universitäten.

Mit freundlichen Grüßen,

Martin vom Brocke (parteiloser Schweizer Bürger)

EN FRANÇAIS

Cher Monsieur Müller ainsi que les conseillers aux Etats de la SGK (Commission de la sécurité sociale et de la santé).

Je m'appelle vom Brocke (Dr. Dr. MSc.) et je dois attirer votre attention sur une erreur de système dans le domaine de la santé, qui est à l'origine de l'explosion des coûts de la santé et que j'illustre dans l'exposé ci-joint - Infirmité congénitale du visage (Exemples voir exposé) ou que je résume de manière prioritaire comme suit:

Les sept universités suisses avec des facultés de médecine complètes ne sont pas soumises au droit fédéral en ce qui concerne l'enregistrement des résultats des dossiers des patients, mais aux droits cantonaux. Il en résulte qu'il est impossible de détecter les erreurs de traitement lorsque celles-ci sont dues à des théories de causes obsolètes depuis l'étranger et/ou à des valeurs normatives depuis l'étranger significativement erronées. Malheureusement, de tels objectifs thérapeutiques erronés ne sont adaptés par l'université compétente que si cette adaptation en matière de formation des médecins ne réduit pas en même temps les montants des comptes bancaires des universités. Le fait que la dissimulation d'objectifs thérapeutiques erronés entraîne des récidives et des dommages collatéraux ne « démange » pas les universités et est pour ces sans conséquence – mais pas pour les patients suisses et leurs concitoyens.

Ma deuxième thèse (2021), qui a obtenu la mention summa cum laude, peut en témoigner, car elle a été intégrée dans un livre électronique - La classification normalisée de la taille de la mandibule - et publiée en 2022 avec une maison d'édition. De plus, trois questions (et leurs réponses) concernant des communiqués de presse du Conseil fédéral des trois derniers mois prouvent l'erreur de système mentionnée. Vous pouvez télécharger ce livre électronique et les questions (bien entendu aussi les documents joints ici) en PDF sur mon site www.vombrocke.ch.

C'est pourquoi je vous recommande de lire l'exposé ci-joint sur le thème des infirmités congénitales faciales, que j'ai eu l'occasion de tenir le 12.06.2024 en marge d'une session devant Madame Barbara Gysi (SP), Monsieur Thomas Rechsteiner (Mitte) et Thomas de Courten (SVP). Par la suite, et avec l'accord de Mme Melanie Mettler (GLP) et de M. Andri Silberschmidt (SP), M. de Courten a fait part à la conseillère fédérale Mme Baume-Schneider de la nécessité d'une évolution interne dans ce sens.

La seule solution efficace à long terme est la création d'un Institut fédéral pour l'Évolution des Protocoles [IEP-Suisse] - voir l'article de journal publié en annexe - afin que les directions des universités aient un feed-back sur ce que leurs professeurs produisent réellement en termes d'utilité pratique. Les initiatives et les votations sur l'explosion des coûts ne sont que des gouttes d'eau dans l'océan, même avec des adaptations de la loi, et tant que l'on ne réduira pas la nourriture de l'« hydre » (utilisation de consultations médicales inutiles), il ne servira à rien de couper une tête d'hydre, car deux têtes repousseront et, une fois qu'elles auront grandi, leur cou demandera 2 fois plus de nourriture qu'auparavant.

Merci de diffuser ce mail (en PDF voir annexe) le plus largement possible, car la Confédération doit obtenir un institut pour l'évolution des protocoles, sinon les sept universités « divisent pour mieux régner ».

Avec mes meilleures salutations,

Martin vom Brocke (citoyen suisse sans appartenance politique).

IN ITALIANO

Egregio signor Müller e tutti i membri del Consiglio degli Stati del SGK (Commissione per la sicurezza sociale e la salute)

mi chiamo vom Brocke (Dr. Dr. MSc.) e devo richiamare la vostra attenzione su un errore di sistema nel sistema sanitario che sta causando l'esplosione dei costi sanitari e che illustro nella presentazione allegata - Difetti di nascita del viso (vedere la presentazione per gli esempi) - o riassumo nel seguente modo prioritario:

Le sette università svizzere con facoltà di medicina complete non sono soggette alla legge federale per quanto riguarda la registrazione dei dossier dei pazienti, ma alla legge cantonale. Di conseguenza, è impossibile rilevare gli errori di trattamento se sono causati da teorie dall'estero di causa superate e/o da valori standard dall'estero significativamente errati. Sfortunatamente, tali obiettivi di trattamento errati vengono corretti dall'università responsabile solo se questo aggiustamento nella formazione dei medici non riduce contemporaneamente gli importi nei conti bancari delle università. Il fatto che l'occultamento di obiettivi terapeutici errati porti a ricadute e danni collaterali non "pizzica" le università e non ha conseguenze per queste - ma non per i pazienti svizzeri e i loro concittadini.

La mia seconda tesi di laurea (2021), valutata summa cum laude, può dimostrarlo perché è stata integrata in un e-book - Die Normaklassifikation zur Unterkiefergrösse - e pubblicata da un editore nel 2022. Inoltre, tre interrogazioni (e relative risposte) ai comunicati stampa del Consiglio federale degli ultimi tre mesi dimostrano il sudetto errore di sistema. È possibile scaricare questo e-book e le interrogazioni (naturalmente anche i documenti allegati qui) in formato PDF dalla mia homepage www.vombrocke.ch.

Vi raccomando quindi di leggere l'allegata presentazione sul tema delle malformazioni congenite del viso, che ho potuto fare alla signora Barbara Gysi (SP), al signor Thomas Rechsteiner (Mitte) e a Thomas de Courten (SVP) il 12.06.2024 a margine di una seduta. A quel punto - con l'accordo anche di Melanie Mettler (GLP) e Andri Silberschmidt (FDP) - de Courten ha informato la Consigliera federale Baume-Schneider della necessità di un corrispondente sviluppo interno.

L'unica soluzione efficace a lungo termine al problema è un Istituto federale per l'Evoluzione dei Protocolli [IEP-Svizzera] - si veda l'articolo di giornale pubblicato in appendice - in modo che i dirigenti delle università abbiano un riscontro sui benefici pratici che i loro professori stanno effettivamente producendo. Le iniziative e le votazioni sull'esplosione dei costi sono solo gocce nell'oceano, anche con le modifiche alla legge, e finché il sistema patologico dell'"idra" non viene privato del cibo (uso di visite inutili al medico), non ha senso tagliare la testa dell'idra, perché poi ricresceranno due teste e, una volta cresciute completamente, il loro collo richiederà il doppio del cibo di prima.

Vi preghiamo di diffondere il più possibile questa e-mail (vedi PDF allegato), poiché la Confederazione deve avere un istituto per sviluppare i protocolli, altrimenti le sette università "divideranno e governeranno".

Cordiali saluti,

Martin vom Brocke (cittadino svizzero non parte in causa)